

れい わ ねん がつ みっか げつ ぜんこうちょうかいこうちょうこう わ
令和7年2月3日（月）全校朝会校長講話

みらい
未来づくりへのみちびき

こうちょうせんせい きのう がつふつか きも
校長先生は、昨日の2月2日のニュースでうれしい気持ちになったものがあります。それは、^{エイチ・スリー}「H 3 ロケット打ち上げ成功」のニュースです。今朝の新聞にも載っていました。

エイチ・スリー わ くに かいはつ さいしん
H 3 ロケットというのは、我が国が開発した最新のロケットです。このロケットは何のために打ち上げられたのか。それは、^{じんこうえいせい}人工衛星を宇宙の軌道にさせるためです。この衛星は、^{えいせい わたし そら まうえ と}私たちの空の真上を飛びます。

ジー・ピー・エス ことば き ち ず うえ じぶん
みなさんは、GPSという言葉聞いたことはありますか。地図の上で自分がどこにいるのかが分かる仕組みのことです。このたび打ち上げられたものは、^{にほん とくべつ つく じんこうえいせい れい わ ねん ちゅう おな ふた う}日本が特別に作った人工衛星で、令和7年度中に、同じものをあと二つ打ち上げるのだそうです。この人工衛星を使うと、^{じんこうえいせい ち ず うえ じぶん い ば しょ}地図の上での自分の居場所が、^{こま わ ちか しょうらい じ どううんてん}これまでよりも細かく分かるようになります。そうすると、近い将来、自動運転や^{む じんうんてん ぎ じゅつ み ちか あんぜん し}無人運転などの技術が、より身近で安全なものになるかも知れません。

じ どう よ なか お さまざま で きごと かんしん
児童のみなさんには、世の中で起きている様々な出来事に、これからも関心をもっとほしいと思っています。校長先生のお話、終わります。